

WARTA

Polsek Balongan Tingkatkan Patroli di Objek Wisata Selama Akhir Pekan Untuk Menjamin Keamanan Pengunjung

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 16, 2023 - 01:09



Indramayu,- Dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan para pengunjung, Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu meningkatkan patroli di berbagai objek wisata selama akhir pekan.

Langkah ini dilakukan untuk memberikan perlindungan ekstra dan memastikan kegiatan rekreasi masyarakat berjalan dengan aman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, Iptu Wawan menyampaikan bahwa pentingnya peningkatan patroli di objek wisata

selama akhir pekan.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada para pengunjung dan menjaga keberlangsungan aktivitas wisata di Kecamatan Balongan. Patroli di objek wisata pada akhir pekan ini menjadi prioritas kami," ujar Iptu Wawan, Minggu (16/07/2023)

Selama akhir pekan ini, kata Kapolsek, petugas kepolisian ditempatkan di objek wisata. Mereka berpatroli di sekitar area objek wisata, seperti taman, pantai, dan tempat bermain anak.

Selama patroli, petugas kepolisian tidak hanya memantau potensi kejahatan, tetapi juga memberikan pengarahan dan bantuan kepada pengunjung yang membutuhkan.

Mereka memberikan himbauan kamtibmas dan mengingatkan pengunjung untuk menjaga kebersihan serta melindungi lingkungan.

Dalam situasi darurat atau kejadian yang memerlukan bantuan, petugas kepolisian siap memberikan pertolongan pertama dan mengkoordinasikan upaya penyelamatan dengan pihak terkait. Hal ini bertujuan untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa kepolisian siap memberikan respons cepat dan tanggap dalam situasi darurat.

Pada kesempatan itu juga meminta masyarakat turut berperan aktif dengan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada petugas kepolisian yang berjaga di objek wisata. Dukungan dan kerjasama masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan wisata yang aman dan nyaman bagi semua pengunjung.

Lanjut Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya akan terus melaksanakan patroli rutin di objek wisata untuk memastikan keamanan dan ketertiban.

Petugas kepolisian akan berkoordinasi dengan pihak pengelola objek wisata dalam upaya menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada pengunjung.

"Dengan adanya peningkatan patroli di objek wisata selama akhir pekan, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman saat berlibur. Keberadaan petugas kepolisian yang sigap dan siap tanggap akan menjadi penjamin keselamatan para pengunjung di objek wisata di wilayah Kecamatan Balongan," harapnya.